

Además, se activaron apoyos del exterior y del sector privado

Boric coordina respuesta ante la emergencia con Kast: "Tenemos que ser uno"

Tras llegar a Biobío, el mandatario afirmó que todos los recursos están desplegados y estableció que dos ministros y subsecretarios sean enlaces en la zona.

J. HERRERA C., M. ROJAS Y M. SILVA

Ayer en la tarde el Presidente Gabriel Boric viajó a monitorear la emergencia a la Región del Biobío, donde explicó los efectos de los siniestros y la coordinación.

"Tenemos desplegados todos los recursos disponibles para combatir estos voraces incendios, que seguramente van a seguir activos por más de 24 horas", dijo.

El mandatario señaló que para coordinar las labores designó a la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández; al subsecretario de Defensa, Ricardo Montero; además de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y al subsecretario del Interior, Víctor Ramos, como enlaces en ambas regiones.

"El objetivo es que estén en permanente comunicación con los alcaldes, gobernadores y autoridades de la zona para tener una información fidedigna de primera fuente y poder acelerar al máximo todo lo que sea necesario", sostuvo.

También comentó que conversó con el Presidente electo, José Antonio Kast, sobre la emergencia: "Esto lo vamos a tener que afrontar en conjunto; por lo tanto, aquí gobierno saliente y gobierno entrante tene-



PRESIDENCIA

REUNIONES.— El Presidente Boric llegó a eso de las 14:30 hrs. a la zona y se reunió con los alcaldes de Tomé, Penco y Concepción.

mos que ser uno".

Indicó que Kast "nos ha manifestado toda su voluntad para trabajar en esa misma línea. No me cabe ninguna duda que todos vamos a estar en la misma lógica".

Hoy, en tanto, se reunirá con el futuro mandatario "para compartir la información e ir coordinando, porque la tarea de reconstrucción va a ir más allá de este gobierno".

Por la red social X, Kast postuló que el foco debe estar en "ir en auxilio de las personas afectadas y apoyar a las autoridades para enfrentar esta emergencia".

No hay espacio para la política en este momento crítico".

Ayudas del exterior

Además, se están llevando a cabo coordinaciones para recibir apoyos. El primero llegará desde Estados Unidos. El embajador de ese país, Brandon Judd, señaló en la misma X que el Presidente Donald Trump "me ha autorizado a apoyar a Chile con una donación de asistencia para enfrentar los incendios forestales".

Mientras, el embajador de Israel en Chile, Peleg Lewi, por la

“(El foco debe estar en) ir en auxilio de las personas afectadas y apoyar a las autoridades para enfrentar esta emergencia. No hay espacio para la política en este momento crítico".

JOSÉ ANTONIO KAST
PRESIDENTE ELECTO

misma vía, indicó que "estamos listos para apoyar en preventión de riesgos, gestión de emergencias y rehabilitación".

A nivel local se activaron ayudas desde Desafío Levantemos Chile, que se desplegó en terreno y señaló que "necesitamos ser rápidos y eficientes para llegar con ayuda con kits de remoción de escombros y de primera necesidad".

La Cámara Chilena de la Construcción informó que desplegó maquinaria y equipos en las zonas y que trabaja con las cámaras regionales para "levantar información y coordinar apoyos destinados a trabajadores y empresas afectadas".